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卓　　　話

会　長　茂木　正　　　 会長エレクト　中島高夫　 
副会長　八木茂幸　五十嵐敦子　岡芹正美　　幹事　金子　章
2015 ～ 16 年度国際ロータリー会長　K.R. “ ラビ ” ラビンドラン　　
第 2570 地区ガバナー　高柳育行

進　行：ＳＡＡ　笠原　勝　　　　　　　　　　　 　  点　鐘：12：30　茂木　正　会長
ソング：それでこそロータリー

会長の時間　　　　　　　　　茂木　正　会長

　本日は台風来襲の大雨の中、例会に多くの会
員の皆様にお越しいただきありがとうござい
ました。また2570地区の宮原青少年交換委員
長、吉田委員、深谷ロータリークラブ八須会長
に来訪して頂きました。そして交換留学生とし
てベルギーに発たれる三上綾乃さんとお母様に
も例会に参加して頂き、ご挨拶を頂くことが出
来嬉しく思っています。
　さて本日は『ロータリーの心を実践しよう』
という本年度地区スローガンを掲げて高柳ガ
バナーから卓話をして頂きました。来年３月
26、27日の地区大会開催に向けて大会実行委
員会ともども、力を合わせて高柳ガバナーの想
いを本庄での地区大会に集結させていきたいと
願っています。
　先日14日金子幹事、渋澤プログラム委員長、
酒田会員と私の４名で、海上自衛隊横須賀基
地地方総監部にて中西幕僚長のお迎えを頂き、
海自横須賀基地の表敬訪問と、８月27日本庄
ロータリークラブの移動例会の打ち合わせをさ
せて頂きました。大変温かく迎えて頂き幕僚長
自ら玄関でお迎え頂き恐縮でした。中西幕僚長
は、私どもが昨年ガダルカナル島で収容したお
遺骨を、海上自衛隊の練習艦隊にお乗せして故
国に帰還することが出来た影の功労者でした。
　衆議院では安保法案が可決され、いよいよ参
議院へと言うこの時期に、海の国境の最前線で
働いておられる海上自衛隊の姿に、私達も少し
でも触れさせていただき、これからの日本の防
衛と安全について考えられる時間が８月27日
取れたら良いと願っています。

幹事報告　　　　　　　　　　金子　章　幹事

１、ロータリー　リーダーシップ研究セミナー
　　の案内が届いております。対象者は、会長
　　エレクト、幹事予定者です。
２、ロータリー囲碁同好会の案内が届いており
　　ます。
３、バギオ基金よりバギオ便りが届いております。
４、米山記念奨学会より2015年上期普通寄付
　　のお願いの文書が届いております。
５、 ハイライト米山が届いております。
６、本日の昼食はパーマネントファンドと成っ   
      ております。ご協力ありがとう御座いまし
　　た。
７、８月27日横須賀への移動例会の出欠は本
　　日が締め切りです。
８、本日お越しの青少年交換プログラム留学生
　　三上綾乃さんよりお菓子を頂戴いたしまし
　　た。皆様でお召し上がり下さい。

ご挨拶
2570地区青少年交換プログラム派遣留学生
　　　　　　　　　　　　　　三上綾乃　さん

世界へのプレゼントになろう
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2570地区青少年交換委員会　
　　　　　　　　　　　委員長　宮原克平　様
　　　　　　　　　　　　委員　吉田眞人　様

深谷ロータリークラブ会長　　　八須信治　様

　　
卓話　
2015-16年度2570地区ガバナー　高柳育行　様

　クラブの皆様には公式訪問の随行また地区大
会の開催に向けての準備と、ご理解とご協力を
いただいておりますことに心より感謝申し上げ
ます。
　私は35歳のときに本庄RCに入会し、48歳の
ときに幹事をさせていただきました。その後も
縁あって、会長、地区ではガバナー補佐もさせ
ていただき、今回ガバナーという役目をいただ
きました。内気な私でしたが、ロータリークラ
ブに入会し、多くの先輩に接し、ご指導をいた
だくなかで成長できたと思います。RI会長の

ラビンドラン氏もロータリアンになることで多
くのプレゼントをいただいたと話されておりま
す。この１年は意識して「恩送り」をする年だ
とも言われております。私にとっても同じ思い
であります。
　私にできるプレゼントはわずかなことかもし
れませんが、これまでいただいた様々のプレゼ
ントをもとに、どのようなプレゼントができる
か考えながら実践したいと思っております。「世
界へのプレゼントになろう」と思うと難しく感
じられるかもしれませんが、「家族へのプレゼ
ントになろう」から始まり、「ロータリーへの
プレゼント」、そして「地域社会へのプレゼン
ト」と発展するなかで、「世界へのプレゼント」
になれるようにしたいと思っております。
　地区としても新たな取り組みをして、改革に
努めているつもりであります。皆様にご理解と
ご協力をいただき、地区の運営のリーダーとし
て、活力のあるクラブづくりを支援するなかで、
地区がより活力あるものにしたいと思います。

ニコニコＢＯＸ報告
｢本日の卓話よろしくお願い致します。」
茂木　正　　金子　章　　八須信治　春山茂之
八木茂幸　　竹並栄一郎　中島高夫　渋谷修身
内野昭八郎　矢島淳一　　岡崎正六　萩原達夫
須永秀和　　関根　貢　　藤井　仁　高柳育行
五十嵐敦子　渋澤健司　　戸谷清一　下山正男
笠原　勝　　

志木ロータリー会長　宮原克平　様
｢本日は派遣生共々お伺いしました。よろしく
お願い申し上げます。」

出席報告

次回プログラム発表
７月23日㈭　第４例会　卓話
全国ソロモン会事務局長　崎津寛光様

会員数 出席免除
会員数

出席義務
会員数

出　席
会員数 出席率

76 名 9 名 67 名 40 名 59.7％


